

# Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



Protokoll Nr.:	3	Datum:	21.06.2017
Ort:	Vereinshaus in Ruggell	Zeit:	19:00 – 20:40 Uhr
Teilnehmer	Rainer Kühnis, Präsident Gottlieb Sele, Aktuar	Nadine Gstöhl, Leiterin Veranstaltungen Roger Steuble, Obmann Fischereiaufseher Christian Marxer, Leiter Kurswesen	
Entschuldigt:	Markus Risch, Vizepräsident Helmuth Ritter, Kassier		
Gäste:	Fischwart Magnus Büchel		
Verteiler:	FVL Vorstand		

	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
1.	<b>Begrüssung</b> Der Präsident begrüsst alle Teilnehmer zur 3. Vorstandssitzung des Fischereivereins Liechtenstein im Vereinsjahr 2017/18.	
2.	<b>Besichtigung Instream Restaurierung Parallelgraben</b> Die Besichtigung wird durchgeführt.	
3.	<b>Genehmigung des Protokolls</b> Das Protokoll vom 23.05.2017 wird einstimmig genehmigt.	
4.	<b>Korrespondenzen</b>  Eingänge a. Ein Aufnahmegesuch b. Zusage von Regierung und Triesenberger Vorsteher für Grussworte am Flusskrebsforum c. Antwort Malbun Tourismus d. ABS Biberkonzept	  11.05.2017 06.17  06.17 06.17
5.	<b>Wiedereintritte, Ehrungen, Aufnahmen, Austritte &amp; Ausschlüsse</b> <u>a. Aufnahmen</u> Eingegangene Aufnahmegesuche werden in der Oktobersitzung behandelt. ----- <u>b. Ausschlüsse und Kartensperre</u> Ein Mitglied hat trotz mehrfacher Aufforderung weder die Aufnahmegebühr von CHF 100.-- noch den Jahresbeitrag von CHF 50.-- eingezahlt.	

# Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
	<p><b>Beschluss</b> Das Mitglied soll per Einschreiben aufgefordert werden, bis zum 31.07.2017 den ausstehenden Betrag von CHF 150.-- einzuzahlen. Ansonsten soll das Mitglied aus dem FVL ausgeschlossen werden.</p> <hr/> <p><u>c. Austritte</u> - keine Austritte</p> <hr/> <p><u>d. Stand Einzahlungen Arbeitseinsätze, Strafen etc.</u> - keine Veränderung</p>	Aktuar / sofort
6.	<p><b>Kurzberichte aus den Kommissionen und Arbeitsgruppen</b></p> <p>a. <u>Pro Fisch Alpenrhein</u> Roger Steuble und Christian Marxer waren am Rhyfescht 2017 vor Ort im Einsatz.</p> <p><b>Beschluss</b> Der Vorstand sieht bei der Durchführung des Rhyfeschts keinen Nutzen für den FVL oder die ProFA. Daher soll sich der FVL zukünftig nicht mehr aktiv am Rhyfest beteiligen.</p> <hr/> <p>b. <u>Aus dem Fischereibeirat</u> - keine Aktivitäten zu berichten</p> <hr/> <p>c. <u>ARGEFA</u> - Tagung am 8. /9. September in Liechtenstein. - Pressekonferenz an Spiersbachmündung =&gt; Postulat</p> <hr/> <p>d. <u>CIPRA</u> - keine Aktivitäten zu berichten.</p>	Roger Steuble / sofort
7.	<p><b>Rückblick und Vorschau Anlässe</b></p> <p>a. <u>Rückblick Kurse</u> Beim Kurs Köderbinden / Kanalfischen haben zwei Fischer erfolgreich teilgenommen.</p> <p>b. <u>Pfadfinder beim FVL am 05.06.2017</u> Erfolgreicher Anlass mit zufriedenen Teilnehmern (inkl. Räuchern durch Dominik Frick)</p> <p><b>Beschluss:</b> Im 2018 soll wieder ein Räucher- und Filetierkurs mit Dominik Frick und Christian Marxer angeboten werden. Nach Möglichkeit könnte noch im Herbst 2017 ein Kurs angeboten werden.</p>	Christian Marxer / 2018

# Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
	<p>c. <u>Neophytenbekämpfung am 17.06.2017</u> Erfolgreicher Anlass mit fleissigen Helfer</p> <p>d. <u>Rheinmark beim FVL am 27.05.2017</u> Erfolgreicher Anlass mit zufriedenen Teilnehmern.</p> <p>e. <u>LKW Jugendanlass vom 24.06.2017</u> abgesagt!</p> <p>f. <u>Vorschau Fischessen 2019 in Balzers</u> Keine Veränderung</p> <p>g) <u>Anlässe in Planung</u></p> <p>i. <u>Eröffnung Parallelgraben</u> - Für den die Terminsuche soll Doodle genutzt werden.</p> <p>iii. <u>MV 2018</u> Keine Veränderung - die nächste MV soll am 16. März 2018 im Restaurant Rössle in Schaan stattfinden.</p>	Präsident / sofort
8.	<p><b>Kartenwesen &amp; Stausee</b></p> <p>a. <u>Antwort „Malbun -Tourismus</u> Die Absage von Malbun Tourismus betreffend Zusammenarbeit bei der Fischerei am Stausee Steg wird zur Kenntnis genommen.</p> <p>b. <u>Besatzalternativen</u> Roger Steuble prüft verschiedene neue Lieferanten für den Besatz im Stausee Steg.</p> <p>c. <u>Gängeleesbesatz</u> Auf Anfragen betreffend Besatzmassnahmen oder Termine werde keine Auskünfte an Dritte erteilt. Dies wird so bei Anfragen kommuniziert.</p>	Roger / sofort  Alle / sofort
9.	<p><b>Bruthaus</b></p> <p>a. <u>Aquakulturbetrieb</u></p> <p><u>1. Langstromrinne aussen</u> Der Wasseranschluss soll offeriert werden</p> <p><u>2. Verkleidung Bootsgarage</u> Noch offen</p> <p><u>3. Verkleidung Rechen</u> Soll gemäss Beschluss umgesetzt werden.</p> <p><u>4. Abwassertank leeren</u> erledigt =&gt; Füllanzeige muss repariert werden</p>	Präsident / sofort   Präsident / sofort  Präsident / sofort

# Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
	<p><u>5. Offerte Jet</u> Es liegt die Offerte für einen Aqua-Jet für den Sauerstoffeintrag im Aussenbecken vor. Zusätzlich werden vom Fischwart auch noch ein Futterspender sowie ein Hegenetz für den effizienten Betrieb benötigt. Für den Aqua-Jet liegt auch noch ein Occasionsangebot (ohne Preis) vor.</p> <p><b>Beschluss:</b> Der Neu-Anschaffung wird grundsätzlich zum offerierten Preis zugestimmt. Beim Occasionsangebot soll noch der Preis angefragt sowie der Zustand geprüft werden.</p>	Präsident / sofort
10.	<p><b>Budget</b></p> <p>a) <u>Aktueller Stand, Budget 2017</u> Der Kassier informiert darüber, dass der FVL finanziell auf einer gesunden und soliden Basis steht.</p> <p>b) <u>Fischessen Catering</u> keine Veränderung</p> <p>c) <u>Memoryspiel als Gastgeschenk</u> Es sollen zwei bis drei Exemplare bestellt und Abklärungen mit den Verkaufsstellen durchgeführt werden.</p>	Nadine Gstöhl / sofort
11.	<p><b>Medien</b></p> <p>a) <u>Facebook</u> Momentan noch wenig „Likes“.</p>	
12.	<p><b>Projekte</b></p> <p>a) <u>Unterhalt Sommerjob für Jugendliche</u> Es wird diskutiert, ob der FVL für den Unterhalt an den Gewässern Ferienjobs für Jugendliche anbieten soll.</p> <p><b>Beschluss:</b> Für den Unterhalt an den Gewässern sollen wegen Bedenken zur Arbeitssicherheit, sowie aus versicherungstechnischen Gründen keine Jugendliche durch den FVL beschäftigt werden.</p>	
13.	<p><b>Stand Wissenstransfer im Verein</b></p> <p>1. <u>Arbeitsgruppe Wissen</u> Einladungen per Doodle sollen bald erfolgen.</p> <p>2. <u>Binnenkanalmündung</u> Der Präsident sowie der Fischwart Magnus Büchel sollen Kontakt mit Elmar Ritter für eine Besichtigung vor Ort aufnehmen.</p>	Präsident / sofort  Präsident, Fischwart / sofort

# Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
14.	<b>Varia</b> <u>14.1 Jungfischerausflug</u> Christian Marxer zeigt sich Enttäuscht über die wenigen Anmeldungen zum Jungfischerausflug.	

Für das Protokoll:  
Gottlieb Sele  
Aktuar